

Assemblée Générale Ordinaire
Assemblée Générale Ordinaire
Jeudi 2 décembre 2010
Lanrodec



 Rapport Financier 2010
par Joël NIVOL

 Rapport d'activités 2010
par Joseph LE TINNIER

 Bilan génétique
par Didier THAREAU

 Bilan Caisse Haut Potentiel
Par Thierry LE DRUILLENNEC

 Rapport moral
par Loïc LE LAURENT

TABLE RONDE

« L'éleveur au cœur de la reproduction de son troupeau laitier »

par

Jean Michel POL (SCP Escouflaire-Pol)

Marylise LE GUENIC (CRAB)

Thomas AUBRY (AMELIS)

Serge MICHARD (GAEC MICHARD)

RAPPORT D'ACTIVITES par Joseph LE TINNIER

Du côté des adhérents :

Les adhésions 2010 ont profité d'une belle embellie car l'année 2010 se clôture avec 207 adhérents (+86 %). Cette belle dynamique a été engagée par le Concours National 2009 mais aussi par de nouvelles activités comme la commande de semences groupées.

Un voyage réunissant 16 personnes a été organisé pendant 3 jours à Lausanne en janvier 2010.

Du côté du conseil d'administration

Le Conseil d'administration s'est réuni 6 fois en 2010. Une partie de l'activité a également consisté à clôturer les comptes du Concours National Prim'holstein 2009 qui se solde avec un boni de 5400 € partagé entre les trois structures fondatrices à savoir Armor Prim'holstein, S.D.A et Terralies.

L'activité du conseil a aussi consisté à organiser les tournées de sélection pour les concours de Terralies, Space et le régional de Rennes. Pour ces deux derniers, plus de 3000 km ont été réalisés pendant les tournées.

Du côté des éleveurs costarmoricains :

Félicitations à tous les élevages pour leur qualité et notamment dans le classement français (dans les 10 premiers) :

- Pour la Note Globale : EARL des Blés Noirs (1^{er}), EARL de Kervisio (2^{ème}),
- Pour la morphologie : EARL Follézou (2^{ème}), Gaec Le Druillennec (5^{ème}), Earl de Kervisio (9^{ème}),
- Pour l'ISU : GAEC Ville Es Renault et GAEC Le Couédic (2^{ème} ex aequo),
- Pour la Fertilité, EARL de la Ville Malivet (9^{ème})

Côté Animaux, le département compte 33 Grandes laitières parmi les 446 françaises dont Istanbul classée 17^{ème}, appartenant au GAEC Le Druillennec.

Du côté des concours,

Au Concours Général de Paris en février 2010, 8 vaches Prim'holstein du département ont participé. Un premier, un deuxième et un troisième prix de section ont été remportés et également la Championne Jeune (*Agathe au Gaec de la Ville Oreux*) et la Réserve Championne Jeune (*Ascody à l'EARL Spernen*).

Au Concours Régional de Rennes en mars, le département était présent avec 38 vaches. Une véritable rasia de prix avec 17 prix de sections et 7 prix spéciaux (Mamelle espoir, Championne et réserve championne espoir et grande championne, Réserve Championne adulte, Championne Jeune et Grande Championne avec *Ascody à l'EARL Spernen*).

Au Concours Départemental de Terralies, la fréquentation en animaux a fortement baissé avec 159 animaux présents pour 180 places. Convivialité et excellent niveau étaient au rendez vous pour Jean Yves Gallais, le juge qui officiait et qui a désigné *Ascody à l'EARL Spernen* comme Grande Championne)

Au Concours National de Lezay, 23 vaches ont représenté nos couleurs. Les animaux ont ramené 7 prix et 4 prix spéciaux : Championne Jeune et Réserve Grande Championne avec *Ascody*, Réserve Championne Espoir avec *Camelia à l'EARL Nogré* et la Championne Rouge avec *Botvilla Aubade au GAEC Botrel*. Les hommes ont marqué ce concours avec le jugement de Joseph Le Tinnier et la participation et le classement en 4^{ème} place de Bastien Prigent au Concours des Jeunes.

Au Space, 23 animaux du département ont vaillamment combattu. Le département a brillé avec 11 prix de section, le meilleur lot départemental et deux prix spéciaux : Mamelle adulte avec *Verybest à l'EARL Le Tinnier* et Réserve Championne adulte avec *Vickie au Gaec de la Ville Oreux*.

Du côté des activités,

- × Pour la deuxième année, le syndicat a lancé une commande de semences qui a remporté un vif succès avec 1895 doses commandées.
- × 2010 a été l'occasion de lancer en partenariat avec Sobac notre bulletin d'informations : « Armor Prim'holstein Infos » au rythme de 3 par an.
- × Une autre journée de formation sur «Présenter ses animaux au concours » a eu lieu à Hénanbihen
- × D'autres activités vont être prochainement proposées : 3^{ème} journée de formation, des réunions techniques mais aussi des opérations collectives comme :
 - un déplacement en Irlande en automne 2011
 - une proposition de commande groupée de semences
 - une proposition de commande groupée de panneaux de ferme
 - un déplacement à Lausanne (16 personnes s'y sont rendues en janvier 2010) qui fera l'objet d'un contact pour **un jumelage entre Armor Prim'holstein et la Fédération Fribourgeoise d'Elevage Holstein.**

PHOTOS

Les prix spéciaux 2010

• Concours Général Paris



Agathe, Championne Jeune
Au GAEC de la Ville Oreux

Asco-dy, Réserve Championne Jeune
A l'EARL Spernen



• Concours Régional Rennes



Camelia, Mamelle Esprit, Championne Esprit et Réserve de Grande Championne
A l'EARL Nogré Yannick & Françoise

Colanta, Réserve Championne Esprit
A l'EARL de Kervisio



Aboule, Réserve Championne Adulte
A l'EARL de Kerbalanen

Ascody, Championne Jeune et Grande Championne
A l'EARL Spennen



• Concours National de Lezay



Camelia, Réserve Championne Espoir
A l'EARL Nogré Yannick & Françoise

Botvilla Aubade, Championne Rouge
Au GAEC Botrel



Asco-dy, Championne Jeune et Réserve Grande
Championne
A l'EARL Spernen

Clin d'œil :...un concours national jugé par un
Costarmoricain
Joseph Le Tinnier



- Concours Départemental de Terralies



Asco-dy, Championne Jeune et Grande Championne
A l'EARL Spernen

- Space

Verybest, Meilleur Mamelle Adulte
A l'EARL Le Tinnier



Vickie, Réserve Championne Adulte
Au GAEC de la Ville Oreux



Lot Interdépartemental remporté par
les Côtes d'Armor



Armor Prim'holstein – Assemblée générale du 2 décembre 2010 à Lanrodec

BILAN GENETIQUE DU DEPARTEMENT par Didier THAREAU

RAPPORT MORAL par Loïc LE LAURENT

« *La passion, ça aide,*

Comment vous présenter le bilan de l'année écoulée sans avoir l'impression de se répéter et de banaliser les succès dans les différents concours, tirant toujours la réputation du département vers le haut.

Aussi, je pense qu'il est bon de s'arrêter un instant sur tous les moments forts qui ont ponctué cette année très chargée. Le SIA de Paris, le régional de Rennes, le départemental de Saint Briec, le national de Lezay, le Space et la confrontation européenne de Crémone ont été marqués de l'empreinte des meilleurs vaches du département. Pour couronner ces championnes, notre assemblée générale sera l'occasion par vos suffrages d'élire la championne de l'année, espérant que cette animation devienne un moment incontournable pour les prochaines assemblées générales.

Par ailleurs, cette année nous montre aussi que vous avez été très réceptifs à nos propositions d'activités telles que les formations aux concours, les voyages, la commande de semences, activités qui ont progressivement vu le jour à la suite d'une « récente » enquête de trois ans !

Un autre sujet de satisfaction est l'arrivée du bulletin d'informations qui est encore à ses débuts et qui ne demande qu'à évoluer. Pour lui donner plus de vie, n'hésitez pas à exprimer vos témoignages, vos attentes, à y faire la promotion de vos animaux.

Pour 2011, outre les activités déjà citées, des formations vous seront proposées pour la création de votre propre site Internet.

Un jumelage avec une associatio suisse se précise également pour cette année. Des contacts sont déjà bien engagés, espérant que ceci donne lieu à des échanges de toutes sortes.

Pour conclure sur ce chapitre consacré à la vie du syndicat, je me réjouis de voir à ce jour l'adhésion de 207 éleveurs en 2010, soit une augmentation de plus de 30 % par rapport à ces dernières années, éleveurs, qui attachés à leur passion nous permettent de garder un certain optimisme dans cette période agitée.

Enfin, je ne voudrais pas terminer sans vous faire part de ma décision de quitter la présidence de notre syndicat après six années. Je tiens à vous remercier pour la confiance que vous l'avez accordée, en particulier Vincent, les administrateurs et les techniciens avec qui j'ai apprécié de collaborer. Mais il arrive un moment, il faut passer la main pour de nouvelles initiatives.

Sans tomber dans le narcissisme, je dois vous avouer une certaine fierté d'avoir été le porte-parole du syndicat et je peux vous assurer qu'être éleveur Prim'holstein dans les Côtes d'Armor et de plus adhérent à Armor Prim'holstein présente une belle carte de visite.

Et dans ce métier où la vie professionnelle et la vie privée sont étroitement liées avec cette sacrée vache qui nous donne bien des soucis mais tellement de satisfactions, la passion ça aide.

Merci pour tout et avec un peu d'avance,
Bonne année 2011. »

Loïc LE LAURENT
Président